

تقرير مجلس الإدارة

بالنيابة عن أعضاء مجلس الإدارة، أتشرّف بتقديم التقرير السنوي والبيانات الماليّة الموحّدة لبنك البحرين والكويت وشركاته التابعة (المجموعة) للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2024.

هذا وقد حقق بنك البحرين والكويت أداءً مالياً قوياً، إذ نجح في التغلب على أوجه عدم اليقين التي سادت الاقتصاد العالمي، كما وظّف عدداً من المبادرات الاستراتيجيته الرؤى لتحقيق النمو. كذلك واصل البنك تنفيذ استراتيجيته الرقميّة من خلال الارتقاء بمنصة "BBK Business" وإطلاق العديد من المبادرات التي و كّز على تلبية احتياجات العملاء، والتي كان من شأنها تيسير العمليات وتبسيطها، وتحسين عملية تسجيل العملاء، فضلاً عن ترسيخ مكانة البنك كإحدى أهم المؤسسات الرائدة في طرح الحلول المصرفيّة المبتكرة.

ووًكُد استراتيجيات الاستثمار التي ننتهجها على أهمية امتلاك محفظة متنوعة ومدروسة بعناية، مع المرّكيز على سندات الدخل الثابت السائلة ذات الأسس الائتمانيّة القوية. وبفضل الإدارة الفعّالة للقيمة النسبيّة وتمديد آجال الاستحقاق، تمكّن بنك البحرين والكويت من تحقيق عوائد جذّابة مع تأمين الدخل المستقبلي في الوقت ذاته.

في ظل القيادة الحكيمة لمجلس الإدرة، حقق بنك البحرين والكويت العديد من الإنجازات الماليّة البارزة على مدار العام، بما في ذلك الإصدار الناجح لسندات اليورو متوسطة الأجل (EMTN) بأجل استحقاق خمس سنوات وبقيمة 500 مليون دولار في يونيو 2024، إذ تجاوز حجم الاكتتاب فيها أكثر من ضعفي المبلغ المستهدف، الأمر الذي برهن على ثقة المستثمرين الكبيرة في البنك، كما ساعده على تسعير السندات بهامش تنافسي بلغ 32.5 نقطة أساس فوق سندات البحرين السياديّة ذات الأجل المماثل. وساهم هذا الإنجاز في تعزيز الوضع التمويلي لبنك البحرين والكويت وتوسيع قاعدته من المستثمرين الدوليين.

المركيز على العميل أولاً

يفخر بنك البحرين والكويت بمكانته الرائدة التي استحقها عن جدارة كمؤسسة حريصة دائماً على منح الأولوية لعملائها، سواء من قطاع الأفراد أو للشركات أو المؤسسات. إذ تظل مصلحة عملائنا هي الدافع الرئيسي والأول وراء أي قرارات نتخذها، ومن خلال الإنصات لهم باهتمام والمبادرة بتطوير حلول مبتكرة لتيسير معاملاتهم وحياتهم بشكل عام، نجحنا في ترسيخ مكانتنا كمؤسسة مالية رائدة.

ونحن نسعى إلى التميّز عن المنافسة وتعزيز اسمنا كمزود الخدمات الماليّة الأكثر ابتكاراً وتطوّراً، وذلك من خلال الاستثمار في أحدث التقنيات والحلول المصرفيّة الرقميّة. كذلك يتميّز البنك بتطبيق إجراءات أمن وأطر لمنع الاحتيال ذات مستوى عالمي، كما يواصل التحسين والتطوير للتصدي لأي تهديدات جديدة. وفي الوقت ذاته، نسعى إلى ضمان أن تظل شبكة فروعنا متكاملة ومتاحة على أفضل وجه، مع توفير خدمات مُخصصة وأحدث التطوّرات التكنولوجيّة التي تمكّن عملاءنا من إنجاز معاملاتهم المصرفيّة في أي وقت ومن أي مكان.

ومن الجدير بالذكر أن علاقاتنا تشكّل إحدى القوى الرئيسيّة الدافعة لمسيرة تقدّم البنك، ويمتد ذلك إلى الكوادر التي تخدم عملاءنا. وعليه، يسعى بنك البحرين والكويت بكل جدٍ إلى إرساء أسس بيئة عمل مُرضية ومُجزية ومُشجعة، وذلك من خلال إتاحة فرص واعدة لموظفينا ليتمكّنوا من تحقيق النمو ومواكبة وتيرة النمو المستمر للبنك.

تعزيز التزامنا بالاستدامة والحوكمة

يعتبر بنك البحرين والكويت من أولى المؤسسات المالية التي بادرت بتطبيق الممارسات البيئية والاجتماعية والحوكمة في المملكة، فضلاً عن الترامه الراسخ باتباع أفضل الممارسات العالميّة، حتى قبل أن تصبح هذا التدابير إلزاميّة بموجب اشتراطات مصرف البحرين الموكزي. ولضمان لرساء أسس نهج متوازن للنمو الاقتصادي وحماية البيئة والعدالة الاجتماعيّة، تم تعيين مسؤول للاستراتيجية والاستدامة بهدف تعزيز أجندة البنك الخاصة بالممارسات البيئيّة والاجتماعيّة والحوكمة وتوسيع نطاقها، ودمج هذه المبادئ بشكل أكبر ضمن عمليات البنك.

۴۳ شارع الحكومة ص.ب : ۹۹۷، المنامة مملكة البحرين تليفون : ۱۷۲۲۳۳۸۸ ۹۷۳+ فاكس : ۱۷۲۲۹۸۲۲

www.bbkonline.com

Kingdom of Bahrain Telephone: +973 17223388 Fax: +973 17229822 www.bbkonline.com

43 Government Avenue

P.O. Box: 597, Manama



كما منح البنك الأولوية للتمويل المستدام باعتبره أحد أهم مجالات الركيز الرئيسيّة، وذلك سعياً لدعم أهداف المملكة لخفض الانبعاثات والوصول إلى الحياد الصفري. كذلك طرح البنك منتجات تمويليّة مرتبطة بالاستدامة لتشجيع عملائه على تبغّي الممارسات الخضراء.

ويواصل بنك البحرين والكويت دعم مبادرات النمو الاقتصادي وتنمية البنى التحتيّة بما يتفق مع أهداف رؤية البحرين الاقتصاديّة 2030. كما يسرنا دعم الفعاليات التي تحتفي بروح العزّة والفخر الوطنيين على غرار موسم "أعياد البحرين" و"مهرجان ربيع الثقافة"، والتي تساهم في بناء المجتمع وتعزيز الرّاث الثقافي، فضلاً عن تحفيز نمو قطاع السياحة في البحرين.

السياق الاقتصادي العالمي والإقليمي

في العام 2024، انحسرت ضغوط التضخم والتحديات الهيكليّة التي واجهها الاقتصاد العالمي، إذ ازداد الناتج المحلي الإجمالي العالمي بنسبة 3.1%، ويُتوقّع أن تشهد هذه النسبة ارتفاعاً طفيفاً في العام 2025 لتصل إلى 3.2% وفقاً لمؤسسة يورومونيتور إنترناشيونال. وأظهرت الاقتصادات المتقدّمة، بقيادة الولايات المتحدة ومنطقة اليورو، صموداً ومرونة في مواجهة تشديد السياسات النقديّة، في حين واصلت الأسواق الناشئة تحقيق النمو من خلال الإصلاحات والطلب الاستهلاكي المرتفع.

سجّلت اقتصادات بلدان مجلس التعاون الخليجي نمواً نسبته 1.6%، وذلك على إثر تراجع أداء القطاع النفطي، ومع ذلك شهد الاقتصاد غير النفطي نمواً نسبته 3.7% مدفوعاً بتنوّع الأنشطة الاقتصاديّة وتوسّعها في قطاعات السياحة والماليّة والتقنية. ويتوقع البنك الدولي تسل ع نمو اقتصادات بلدان منطقة الخليج العربي بمعدل 4.2% في عامي 2025 و2026 مدعوماً بالتوّع المالي وتطوير البني التحتيّة.

ويعكس اقتصاد مملكة البحرين هذه الاتجاهات التي تشهدها منطقة الخليج العربي. ووفقاً لبيانات وزارة الماليّة والاقتصاد الوطني، بلغت نسبة إسهامات القطاع غير النفطي في الناتج المحلي الإجمالي بالأسعار الثابتة 86.4% خلال الربع الثالث من العام 2024، وسجّلت الأنشطة الماليّة وأنشطة التأمين نمواً بنسبة 8.5% على أساس سنوي، وأسهمت بنسبة 17.7% في الناتج المحلي الإجمالي بالأسعار الثابتة. وساهمت مشاريع البنى التحتيّة الكبرى والانتعاش القوي لقطاع السياحة في تعزيز مرونة الاقتصاد البحريني ونموه واستقراره.

وفي هذا السياق، يواصل مجلس إدارة بنك البحرين والكويت التزامه بلرساء أسس متينة لأعمال البنك خلال فترة الدورة الاستراتيجيّة التالية والتي تمتد على مدار 3 سنوات، مع المركيز على دفع عجلة النمو المستدام، وتحسين كفاءة العمليات. ونحن نؤمن بوجود فرص وفيرة ومثمرة في جميع مراحل أي دورة اقتصاديّة. وعليه، فإن مجلس الإدارة يشعر بالثقة والتفاؤل إزاء قدرة المجموعة على التعرّف على هذه الفرص واغتنامها، محلياً ودولياً، من خلال نهجنا المرن وقدرتنا الكبيرة على التكيّف. ومن خلال مواءمة أهدافنا مع الأولويات الوطنيّة، والاستفادة من خيرات البنك الثرية، نسعى إلى مواصلة تحقيق أفضل قيمة طويلة الأجل لصالح جميع الأطراف ذات العلاقة والمشل كة بدور محوري في دفع مسيرة التنمية الاقتصاديّة في البلاد.

المؤشرات المالية

حقق بنك البحرين والكويت أداءً مالياً جيّداً خلال العام 2024، وذلك بفضل وضع السيولة القوي لديه، وموارده الماليّة المتنوعة، والنموذج التشغيلي المرن الذي يحرص على تطبيقه على مستوى جميع أعماله.

حقق بنك البحرين والكويت صافي ربح منسوب لمساهمي البنك بلغ 72.0 مليون دينار بحريني في العام 2024، بانخفاض قلره 3.4% عن العام 2023. كما بلغت ربحية السهم الأساسيّة والمخفّضة 40 فلساً في العام 2024 مقابل 41 فلساً خلال العام 2023. في حين بلغ إجمالي حقوق المساهمين العائد إلى مالكي البنك 620.8 مليون دينار بحريني في نهاية العام 2024 مقابل 611.1 مليون دينار بحريني في نهاية العام 2024.

٤٣ شارع الحكومة ص.ب : ٥٩٧، المنامة مملكة البحرين تليفون : ١٧٣٢٣٨٨ ٩٧٣-فاكس : ١٧٣٢٩٨٢٢ ٩٧٣. www.bbkonline.com

43 Government Avenue
P.O. Box: 597, Manama
Kingdom of Bahrain
Telephone: +973 17223388
Fax: +973 17229822



وقد تأثرت هذه النتائج بارتفاع المخصصات خلال العام. ومع ذلك، من ناحية أخرى، ارتفع صافي دخل الرسوم والعمولات بنسبة 35.4% ليصل إلى 19.5 مليون دينار بحريني، في حين شهدت الاستثمارات والدخل الآخر نمواً قدره 21.5% لتصل إلى 19.8 مليون دينار بحريني. وتعكس هذه النتائج فاعلية نموذج الأعمال الديناميكي الذي يطبّقه البنك، فضلاً عن جهوده الدؤوبة لتنويع الدخل من المصادر غير الم تبطة بالفوائد.

وبناءً على النتائج الماليّة الإيجابيّة للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2024، أوصى مجلس الإدارة بدفع زُباح نقديّة سنويّة بقيمة 35 فلس للسهم الواحد (متضمنةً رِّباح أسهم مرحليّة بواقع 20.5 فلساً للسهم الواحد تم دفعها مسبقاً) عن السنة الماليّة 2024 للمساهمين المسجلين لدى البنك في تاريخ الاستحقاق، وذلك شريطة موافقة الجهات الرقابيّة ومساهمي البنك في اجتماع الجمعية العموميّة السنوي.

تعيين مدققي الحسابات الخارجيين

خلال اجتماع الجمعية العموميّة السنوي للبنك المنعقد في 27 مارس 2024، تمت إعادة تعيين السادة إرنست وبونغ كمدققين خارجيين لحسابات بنك البحرين والكويت للسنة الماليّة المنتهية في 31 ديسمبر 2024.

المخصصات

يوصى مجلس الإدارة بالمخصصات التالية من صافى أرباح البنك للموافقة عليها من قبل المساهمين:

رُباح مستبقاة كما في 1 يناير 2024	131.9
ر باح العام 2024	72.0
التغيرات الأخرى في الأرباح المستبقاة	(1.4)
تحويل إلى الاحتياطي القانوني	(4.8)
رُباح مستبقاة في 31 ديسمبر 2024 قابلة للتوزيع (قبل توزيعات الأرباح المقترحة والمرحليّة)	197.7
توزيعات مقترحة لأنشطة المسؤولية الاجتماعيّة	(2.2)
توزيعات الأرباح النقديّة المقرّحة (35% من رأس المال المدفوع بعد خصم أسهم الخزينة) متضمنةً 22.6 مليون دينار (2 بحريني دُفعت كأرباح نقديّة فصليّة	(63.2)
رُباح مستبقاة في 31 ديسمبر 2024 (بعد توزيعات الأرباح المقترحة)	132.3

نظرة مستقبلية

نحن متحمسون لتنفيذ خطة أعمالنا الطموحة التي تمتد على مدار 3 أعوام، والتي وضعناها خصيصاً لدورتنا الاستراتيجيّة القادمة للأعوام 2027-2025. ويواصل بنك البحرين والكويت التزامه بتعزيز الابتكار ودفع عجلة النمو في ظل المشهد العالمي والإقليمي سريع التطوّر. وبفضل تسلع وتيرة تعافي الاقتصاد العالمي، وانتعاش اقتصادات منطقة بلدان الخليج العربي واستعدادها لتحقيق نمو قوي، فإن بنك البحرين والكويت يقف بدوره على أهبة الاستعداد لاغتنام الفرص الجديدة والمثمرة بشكل استراتيجي مدروس.

٤٣ شارع الحكومة ص.ب : ٥٩٧، المنامة مملكة البحرين

تليفون : ۱۷۲۲۳۳۸۸ ۹۷۳ فاکس : ۱۷۲۲۹۸۲۲ ۳۷۴+ www.bbkonline.com



كذلك سيواصل بنك البحرين والكويت تقديم أفضل قيمة من خلال مواكبة اتجاهات السوق، بل والتقدّم عليها بخطوة، وفي الوقت ذاته تلبية احتياجات العملاء دائمة التطوّر والتغيّر، وطرح منتجات وخدمات مبتكرة مُصممة لدعم للمرّكات والأفراد وتمكينهم من تحقيق أهدافهم الماليّة، وذلك من خلال دمج تحليلات البيانات المتقدّمة، وتبسيط العمليات وتيسيرها، وتوسيع نطاق الحلول الرقميّة لمواصلة العمل عن كثب مع عملائه.

علاوة على ذلك، يولى مجلس الإدارة اهتماماً كبيراً لتعزيز الحضور الدولي لبنك البحرين والكويت، وذلك من خلال العمل بجدٍ على استكشاف الأسواق الرئيسيّة والناشئة لتنويع مصادر الدخل. كما يلرّم البنك بتعزيز النمو عبرسرْ كتيه التابعتين، كريدي مكس وإنفيتا.

شكر وتقدير

بالأصالة عن نفسي وبالنيابة عن مجلس الإدارة، أود أن أتقدم بخالص الشكر وعظيم الامتنان لمساهمي بنك البحرين والكويت على ثقتهم ودعمهم المستمرين. كما أتوجه بجزيل الشكر إلى عملائنا الكرام على ولائهم ومؤازرتهم للبنك.

وختاماً، أود أن أعرب عن خالص الشكر والتقدير لفريق الإدارة والموظفين على عملهم الدؤوب وتفانيهم، مما أثمر عن عام آخر من النجاح والنمو، ولا يفوتني كذلك أن أثني على قدرتهم الكبيرة على التكيّف والصمود والابتكار، والتي ساعدتنا على مواصلة مسيرتنا بخطى ثابتة على درب النجاح وتعزيز إرث التميّز في البنك.

التصنيفات

في 11 ديسمبر 2024، أكّدت وكالة فيتش الدوليّة للتصنيف الائتماني تصنيف قدرة بنك البحرين والكويت على الوفاء بالالتزامات طويلة الأجل عند "+B" مع نظرة مستقبليّة مستقرة، كما يعبر عنها تقييم معدل الجدوى عند "+b". ويعتمد هذا التصنيف على القوة المستقلة للبنك، كما يؤكده معدل الجدوى. وهو معدل جدوى محدود بالبيئة التشغيليّة المحليّة، وبشكل أكثر تحديداً، التصنيف السيادي لمملكة البحرين عند "+B".

في 21 مايو 2024، أكَّدت مؤسسة موديز للتصنيف الائتماني تصنيف بنك البحرين والكويت للودائع طويلة الأجل عند "B2"، وهو ما يعبر عن القوة الائتمانيّة المستقلة للبنك، كما يؤكده تقييم الائتمان الأساسي عند "b2"، وهو التصنيف ذاته الذي منحته الوكالة لمملكة البحرين "B2" بنظرة مستقرة.

وةٍ كُد تقييم الائتمان الأساسي لبنك البحرين والكويت عند "b2" على الأداء القوى لأنشطته المحليّة، وهو ما يدعم بدوره قدرته القوية على تحقيق الأرباح، ويعزّز السيولة الوقائيّة العالية، والتمويل المرن وكفاية رأس المال.

وتسلط هذه التصنيفات الضوء على المكانة الراسخة التي يتمتع بها بنك البحرين والكويت في القطاع المصر في بالمملكة، كما تؤكّد على تأثير المنظومة الاقتصاديّة الأوسع على الجدارة الائتمانيّة للبنك.

www.bbkonline.com



Board of Directors Report

On behalf of the Board of Directors (BOD), I am pleased to present the annual report and consolidated financial statements of the Bank of Bahrain and Kuwait (BBK) and its subsidiaries (the Group) for the year ended 31 December 2024.

BBK delivered a solid financial performance, overcoming global economic uncertainties and leveraging strategic initiatives to achieve growth. The Bank advanced its digital strategy, enhancing the BBK Business platform and launching several customer-centric initiatives that streamlined processes, improved customer onboarding, and strengthened BBK's position as a leader in banking solutions.

Our investment strategy emphasized maintaining a diversified and sound portfolio, focusing on liquid fixed-income securities with strong credit fundamentals. Through active management of relative value and extension trades, BBK realized attractive yields while safeguarding future income.

Under the leadership of the Board of Directors, BBK achieved several key financial milestones, including the successful issuance of a USD 500 million, 5-year EMTN bond in June 2024, which was more than two times oversubscribed, demonstrating strong investor confidence and enabling the Bank to price the bond at a competitive margin of 32.5 basis points over the equivalent maturity Bahrain sovereign bond. This milestone reinforced BBK's funding profile and expanded its international investor base.

Proudly customer-centric

BBK is proud of the hard-earned reputation it has built as an institution that always puts its customers first—whether retail, corporate, or institutional. They are the main driving force behind our decisions, and it is through listening to them and proactively developing solutions that make their lives easier that we have emerged as a leading financial institution.

We seek to differentiate ourselves as the most innovative financial services provider, investing in leading-edge technology and digital banking solutions. Our security and fraud prevention frameworks are world class and continually evolving to address emerging threats. At the same time, we seek to ensure that our network of branches remains fully integrated and accessible, offering personalized service alongside technological advancements that empower our customers to do their banking anywhere, anytime.

Relationships drive progress at BBK, and this extends to the people that serve our customers. BBK strives to be a fulfilling and rewarding place to work, offering opportunities for our people to grow as the bank continues to grow.

Commitment to sustainability and governance

BBK was one of the first financial institutions in the Kingdom to embrace Environmental, Social, and Governance (ESG) principles, consistently adhering to international best practices even before such measures were mandated

43 Government Avenue P.O. Box: 597, Manama Kingdom of Bahrain

Telephone: +973 17223388 Fax: +973 17229822 www.bbkonline.com 1

۳۳ شارع الحكومة ص.ب : ۷۹۷، المنامة مملكة البحرين تليفون : ۱۷۲۲۳۳۸۸ ۹۷۳+ فاكس : ۱۷۲۲۹۸۲۲

www.bbkonline.com



by the Central Bank of Bahrain. To ensure a balanced approach to economic growth, environmental stewardship, and social equity, a Strategy and Sustainability Officer was appointed to expand BBK's ESG agenda and further integrate these principles into the Bank's operations.

Sustainable Financing has been prioritized as a key area of focus to support the Kingdom's zero emissions targets. BBK introduced new sustainability-linked financing products to encourage our clients adopt green practices.

BBK continues to support infrastructure development and economic growth initiatives aligned with the Bahrain Vision 2030. We are also pleased to support national pride events such as Celebrate Bahrain and the Spring of Culture festivals which contribute to community building, cultural heritage as well as the growth of Bahrain's tourism sector.

Global and Regional Economic Context

In 2024, the international economy navigated easing inflationary pressures and structural challenges, with global GDP growing by 3.1% and a modest rise to 3.2% expected in 2025, according to Euromonitor International. Advanced economies, led by the United States and the Eurozone, showed resilience as monetary tightening took effect, while emerging markets sustained growth through reforms and rising consumer demand.

The Gulf Cooperation Council (GCC) economies grew by 1.6%, constrained by the oil sector, but the non-oil economy expanded by 3.7%, driven by diversification into tourism, finance, and technology. The World Bank forecasts GCC growth to accelerate to 4.2% in 2025-2026, supported by fiscal diversification and infrastructure development.

Bahrain's economy closely mirrored GCC trends. According to the Ministry of Finance and National Economy, the non-oil sector accounted for 86.4% of real GDP in Q3 2024, with the financial and insurance sector growing by 5.8% year-on-year and contributing 17.7% of real GDP. Significant infrastructure projects and a robust recovery in tourism further reinforced Bahrain's economic resilience and stability.

Within this context, BBK's Board of Directors remains committed to building strong foundations through the Bank's next 3-year strategic cycle, focusing on driving sustainable growth, enhancing operational efficiency. We believe that abundant opportunities exist at all phases of any economic cycle. BBK's Board of Directors is optimistic about the Group's ability to identify and capitalize on these opportunities, both locally and internationally, through our agile approach and adaptability. By aligning with national priorities and leveraging the Bank's expertise, we aim to continue creating long-term value for stakeholders and contributing to Bahrain's economic development.

Financial highlights

BBK delivered a commendable financial performance in 2024, leveraging a robust liquidity position, diversified funding sources, and an agile operating model.

43 Government Avenue P.O. Box: 597, Manama Kingdom of Bahrain Telephone: +973 17223388

Fax : +973 17229822 www.bbkonline.com P

28 شارع الحكومة ص.ب : ۷۹۷، المنامة مملكة البحرين تليفون : ۱۷۲۲۳۳۸۸ ۹۷۳+ فاكس : ۲۷۲۲۹۸۲۲

www.bbkonline.com



BBK achieved a net profit attributable to the owners of the Bank of BD 72.0 million in 2024, 3.4% lower than 2023. The basic and diluted earnings per share amounted to 40 fils for the year 2024 compared to 41 fils for the previous year. Total shareholders' equity attributable to the owners of the Bank stood at BD 620.8 million at the end of 2024 compared to BD 611.1 million at the end of 2023.

The result has been impacted by higher provision allocation during the year. However, in the other hand, total net fees and commission income increased by 35.4% reaching BD 19.5 million, while investment and other income grew by 21.5% to BD 19.8 million. This reflects the Bank's dynamic business model and its efforts to diversify income from non-interest income streams.

Following the positive financial results for the year ended 31st December 2024, the Board of Directors recommended paying cash dividends of 35 fils per share (including 12.5 fils interim dividend paid earlier) for the year 2024 for the shareholders registered with the Bank on the record date, subject to the approval of the regulatory authorities and shareholders at the Annual General Meeting (AGM).

Appointment of external auditors

At the Bank's Annual General Meeting, held on 27th March 2024, Ernst & Young were reappointed as external auditors to BBK for the financial year ended 31 December 2024.

Appropriations

The Board of Directors 'recommendations for appropriations of the Bank's net profit and approval by shareholders are:

Retained earnings as at 1 January 2024	131.9
Profit for the year 2024	72.0
Other movements in retained earnings	(1.4)
Transfer to statuary reserve	(4.8)
Retained earnings as at 31 December 2024 available for distribution (before proposed appropriations and interim dividend)	197.7
Proposed appropriation for Corporate Social Responsibility	(2.2)
Proposed cash dividend (35% of paid-up capital net of treasury shares) – includes BD 22.6 million paid as interim cash dividend	(63.2)
Retained earnings as at 31 December 2024 (after proposed appropriations)	132.3

43 Government Avenue P.O. Box: 597, Manama Kingdom of Bahrain Telephone: +973 17223388

Fax : +973 17229822 www.bbkonline.com X

٤٣ شارع الحكومة ص.ب : ٥٩٧، المنامة مملكة البحرين تليفون : ١٧٢٢٣٣٨٨

فاکس : ۹۷۳ ۱۷۲۲۹۸۲۲ www.bbkonline.com



Looking ahead

We are excited to put into action the ambitious three-year business plan which we have developed for our upcoming 2025-27 strategic cycle. BBK remains committed to fostering innovation and driving strong growth in an evolving global and regional landscape. With global economic recovery gaining momentum and the GCC poised for robust growth, BBK is strategically aligned to capitalize on emerging opportunities.

BBK will continue to deliver value by staying ahead of market trends while meeting evolving customer needs and introducing innovative products and services designed to support businesses and individuals in achieving their financial goals—integrating advanced data analytics, streamlining processes, and expanding digital solutions to stay close to our customers.

Furthermore, the Board places importance on strengthening BBK's overseas presence, actively exploring established and emerging markets to diversify revenue streams. BBK is also committed to driving growth through its subsidiaries, CrediMax and Invita.

Appreciation

On behalf of the Board, I extend our gratitude to BBK's shareholders for their continued support and confidence, as well as to our clients for their loyalty and trust

Finally, I would like to express my appreciation to BBK's leadership team and employees for their dedication and hard work in delivering another successful year. Their resilience and innovation have ensured we remain on a trajectory of success while staying true to our heritage of excellence.

Tariq Jaleel AlSaffar Chairperson

Ratings

As of December 11, 2024, Fitch Ratings affirmed BBK's Long-Term Issuer Default Rating (IDR) at 'B+' with a Stable Outlook, and its Viability Rating (VR) at 'b+'. BBK's IDRs are driven by the Bank's standalone strength, as reflected by its VR. The Bank's Viability Rate is capped by the domestic operating environment and, more specifically, by Bahrain's sovereign rating of B+.

On 21 May 2024, Moody's affirmed BBK's Long-term Deposit Rating at B2, in which it captures the Bank's standalone credit strength, reflected in its Baseline Credit Assessment (BCA) of b2, which is at the same level as the Government of Bahrain's B2 Stable rating.

BBK's b2 BCA captures the Bank's strong domestic franchise, which supports its sound profitability, solid liquidity buffers and resilient funding, and adequate capital.

These ratings underscore BBK's robust position within Bahrain's banking sector, while highlighting the influence of the broader economic environment on its credit profile.

43 Government Avenue P.O. Box: 597, Manama Kingdom of Bahrain Telephone: +973 17223388

Fax : +973 17229822

۳۳ شارع الحكومة ص.ب : ۱۹۹۷، المنامة مملكة البحرين تليفون : ۱۷۲۲۳۳۸۸ ۹۷۳+ فاكس : ۱۷۲۲۹۸۲۲ ۹۷۳+ www.bbkonline.com

<u>Disclosure of Board and Executive Management remuneration for the year 2024 in the Board of Directors report</u> <u>First: Details of Board Remuneration</u>

	Fixed remuneration	18				Variable remu	nerations					e e)	
Name	Fixed remunerations Remunerations of the chairman and BOD recommended to the AGM	Total allowance for attending Board and committee meetings	Salaries	Others (Travel Allowance only)	Total	Remunerations of the chairman and BOD	Bonus	Incentive plans	Others	Total	End-of-service award	Aggregate amount (Does not include expense allowance)	Expenses
First: Directors who were Board member	s during 2024 from 01/01	/2024 to 27/03/	2024:										
Murad Ali Murad	28,525.00	2,500.00	_	_=	_	_	-	-	-	31,025.00			-
Mohamed A.Rahman Hussain	14,264.00	2,000.00	_		_	_	-	-	_	16,264.00			-
Second:Independent Directors:													
Tariq Jaleel AlSaffar	105,737.00	11,000.00	_		-	_	_	-	-	116,737.00	_		-
Arif Haider Rahimi	60,000.00	16,250.00	_	856.13	_	_	_	_	<u> -</u>	77,106.13	_		-
Khalid Nasser Al Shamsi	60,000.00	23,999.85	_	21,599.86	_	_	_	_	_	105,599.71	_		_
Munther Abdul Aziz Al Kooheji	45,737.00	7,750.00	_		_	-	_	-	-	53,487.00	-		_
Ghaneya Mohsen Al Durazi	45,737.00	4,500.00	-	852.23	_	_	_	-	_	51,089.23	_		-
Third: Non-Executive Directors:													
Khalid Hussein Taqi	60,000.00	6,000.00	_	-	-		-	_	_	66,000.00	_		_
Nour Nael Al-Jassem *	60,000.00	5,000.00	<u> </u>	4,800.00	_	_	_	-	_	69,800.00	-		-
Dana Aqeel Raees **	60,000.00	7,000.00	_		_	_	_	_	_	67,000.00	_		_
Naser Khalid Al-Raee **	60,000.00	11,500.00	_	_	-	_	-	-	-	71,500.00	-		_
Khaled Mohammad Al-Asfour *	60,000.00	6,500.00	_	5,400.00	_	_	-	-	_	71,900.00	_		-
Forth: Executive Directors:													
Nil													
Total	660,000.00	103,999.85	_	33,508.217						797,508.07			

Note:

- 1. All amounts are in Bahraini Dinars.
- 2. Board membership remuneration will be paid in 2025 after obtaining the approval of the AGM on 25 March 2025
 - * Amount to be paid to Kuwait Investment Authority (KIA)
 - ** Amount to be paid to Social Insurance Organization (SIO)
- 3. Mr. Murad Ali Murad and Mr. Mohamed A.Rahman Hussain membership period was until 27/03/2024
- 4. Mr. Munther Abdul Aziz Al Kooheji and Dr. Ghaneya Mohsen Al Durazi membership period from 27/03/2024



Second: Executive management remuneration details:

Top 6 Remuneration for Executives, Including Group Chief Executive and Group Chief Financial Officer

	Total paid salaries and allowances	Total paid remuneration (bonus)	Any other cash/ in kind remuneration for	Aggregate Amount
。在1000年1月1日,1000年1月1日,1000年1月1日,1000年1月1日,1000年1月1日	2024	2024*	2024**	2024
Executive management				
Top 6 remunerations for executives, including Group Chief Executive and Group Financial Officer	1,982,256	1,609,115	253,030	3,844,402

Note: All amounts are in Bahraini Dinars.

^{*} Out of this amount, BD 920,533 was paid in Cash and BD 688,582 was paid in Shares.

^{**} This represents the number of long-term shares vested during the year.

الإفصاح عن مكافآت أعضاء مجلس الإدارة والإدارة التنفيذية في تقرير مجلس الإدارة أولا: تفاصيل مكافآت أعضاء مجلس الإدارة:

	المجموع الكلي			نيرة	المكافآت المتغ					مكافآت الثابتة	ال		
بدل المصروفات	(لا يشمل بدل المصروفات)	مكافاة نهاية الخدمة	المجموع	أخرى	خطط تحفيزية	مكافتات	مكافأة رئيس وأعضاء المجلس	العجموع	أخرى (علاوة السفر نقطً)	رواتب	مجموع بذلات حضور جلسات المجلس واللجان	مكافأة أعضاء العجلس المرفوعة إلى البمعية العامة العادية	الإسم
								./27/03م:	01م إلى 2024	/01/2024	ام 2024م من	لإدارة خلال ع	أولاً: السادة أعضاء مجلس الإدارة الذين كانوا أعضاء في مجلس
-	<u> </u>	-	31,025.00	-	_	-	7			_	2,500.00	28,525.00	مراد علي مراد
-	_	-	16,264.00	-	-	-	-		-	-	2,000.00	14,264.00	محمد عبدالرحمن حسين
													ثانيا: الأعضاء المستقلين:
-	-	-	116,737.00		-	-	-			-	11,000.00	105,737.00	طارق جليل الصفار
-	-	-	77,106.13	-	-	-	-		856.127	-	16,250.00	60,000.00	عارف حيدر رحيمي
_	_	-	105,599.71	-	-	-	-		21,599.856	-	23,999.85	60,000.00	خالد ناصر الشامسي
-	-	-	53,487.00	-	_	-	-			-	7,750.00	45,737.00	منذر عبدالعزيز الكوهجي
-	_	-	51,089.23	-	-	-	-		852.234	_	4,500.00	45,737.00	غنية محسن الدرازي
													ثالثًا: الأعضاء غير التفيذيين:
-	_	-	66,000.00	-	-	-	-		_	-	6,000.00	60,000.00	خالد حسين تقي
-	-	-	69,800.00	-	-	-	-		4,800.000	-	5,000.00	60,000.00	نور نائل الجاسم *
-	-	-	67,000.00	-	-	-	-		_	_	7,000.00	60,000.00	دانه عقیل رئیس **
-	-	-	71,500.00	-	-	-	-		-	-	11,500.00	60,000.00	ناصر خالد الراعي **
-	_	-	71,900.00	_	-	-	-		5,400.000	-	6,500.00	60,000.00	خالد محمد العصفور *
													رابعا:الأعضاء التفيذيين:
-	-	-		-	_	-	-		_	-			لايوجد
_	-	_	797,508.07	-	-	-	-		33,508.217	-	103,999.85	660,000.00	المجموع

^{3.}عضوية السيد مراد على مراد والسيد محمد عبدالرحمن حسين حتى تاريخ 27/03/2024 4. عضوية السيد منذر عبد العزيز الكوهجي والدكتورة غنيه محسن الدرازي من تاريخ 27/03/2024



 ^{1.}جميع المبالغ بالدينار البحريني
 2.مائفاة عضوية مجلس الإدارة سوف تدفع في عام 2025 بعد الحصول على موافقة الجمعية العامة العادية في 25 مارس 2025

^{*}يحول المبلغ إلى الهيئة العامة للاستثمار

^{**}يحول المبلغ إلى الهيئة العامة للتأمين الاجتماعي

الإفصاح عن مكافآت أعضاء مجلس الإدارة والإدارة التنفيذية في تقرير مجلس الإدارة

ثانياً: تفاصيل مكافآت الإدارة التنفيذية:

	مجموع الرواتب والبدلات المدفوعة	مجموع المكافآت المدفوعة (Bonus)	أي مكافآت أخرى نقدية / عينية للعام 2024	المجموع الكلي(د.ب)
أعلى ستة مكافآت من التنفيذيين بما فيهم الرئيس التنفيذي والمسؤول المالي الأعلى	1,982,256	1,609,115*	253,030**	3,844,402

ملاحظات:

* تم دفع 920,533 دينار بحريني نقدًا و 688,582 دينار بحريني على شكل أسهم من إجمالي المبلغ.

** يمثل هذا عدد الأسهم طويلة الأجل المكتسبة خلال العام.

ملاحظة: المبالغ بالدينار البحريني

خالد حسين تقي

نائب رئيس مجلس الإدارة

طارق جليل الصفار